

LETTRE CIRCULAIRE A MESSRS. LES CURE'S.

MESSIEURS,

SON EXCELLENCE le Gouverneur en Chef désire que je vous fasse connoître sa parfaite satisfaction de l'assistance qu'il a reçue de votre part tant dans la levée des milices, que dans le maintien de la subordination, qui règne parmi elles. Vous ne doutez pas du plaisir que j'éprouve à vous transmettre un témoignage aussi honorable. Vous avez employé auprès de vos paroissiens le nerf le plus puissant, celui de la Religion, pour élever leurs ames, animer leur courage, exciter leur zèle et leur loyauté. Le succès a pleinement répondu à vos efforts, auxquels on peut attribuer cette ardeur qui, chaque jour, se développe de plus en plus pour seconder les vûes du Gouvernement et concourir unanimement et efficacement à la défense de la Province. Nul spectacle plus consolant que celui du patriotisme et de la piété se donnant la main l'un à l'autre, de manière que les fidèles les plus empressés de se purifier par la réception des Sacremens, sont aussi les premiers rendus où les ordres de leurs Officiers les appellent et les plus prêts à voler au combat. Continuez de faire un aussi louable usage de votre ministère et d'assurer à notre chère patrie des défenseurs intrépides en même temps que vous préparez au ciel des citoyens qui béniront éternellement Dieu d'avoir été dociles à la voix de leurs pasteurs.

Je suis bien parfaitement,

MESSIEURS,

- Votre très humble et

très obéissant Serviteur,

Québec, 6 Octobre, 1812.

✠ J. O. EV. DE QUEBEC.

Bon pour copie.